

Perkussion im Klassenzimmer

Projekt für die Klassen 3 und 4

Gruppengröße: 15 – 20 Kinder (maximal eine Schulklasse)

Dauer: 1,5 Stunden

Info und Anmeldung

E-Mail: schule@ksk-tuebingen.de



In der Gruppe werden einfache Trommelarrangements auf Bongos, Congas, Cajon und vielen weiteren Perkussion-Instrumenten erarbeitet.

Das Ziel des Pi.K.-Konzepts ist es, grundlegende Kompetenzen wie Kommunikation, Interaktion und Konzentration in der Gruppe spielerisch zu entwickeln und zu fördern.

Instrumente: Werden größtenteils von der Dozentin/vom Dozenten mitgebracht. Schuleigenes Instrumentarium kann integriert werden.

Eine Kooperation mit „Flam“, dem Tübinger Schlagzeugverein e.V.

Referent*innen: Schlagzeuglehrer*innen der jamclub-drumcenter-Schlagzeugschule Tübingen.

